

St. Augustin, 15 de Junio de 1976.

Estimado y recordado Nemecio:

Por Mariano he sabido del gran éxito que tuvo la gira por Alemania, lo que en verdad nos ha alegrado mucho a todos nosotros, la sentimos un poco como éxito nuestro, somos así los miembros de la fauna chilensis de Bonn. Además nos contó de la posibilidad concreta de realizar unas tres exposiciones en un plazo relativamente próximo en tres importantes ciudades. Nosotros en todo caso seguimos esperanzados en poder realizar una por estos lados, que obviamente podríamos coordinar con gente de ciudades cercanas, para así aprovechar bien el gran esfuerzo que seguramente significará montar una exposición de esta naturaleza, creemos que una con motivos de Neruda, Jara y las cartas de Chile sería un exitazo, ya que además tendríamos tiempo suficiente para promoverlas bien, ya que nosotros pensamos que una buena fecha sería Enero o Febrero del próximo año. Esto es algo que tuvimos oportunidad de conversar aquí, pero desgraciadamente nunca pudimos concretar y sería bueno conocer tu opinión para así empezar a tejer la trama que es necesario montar en Alemania para que todo resulte con gran éxito. Obviamente los patrocinadores seríamos los Chilenos de Bonn y su kinderhilfe. Me gustaría muchísimo que pudieras darme un poco de luz en este sentido, tu vasta experiencia y el conocimiento del medio alemán puede ser muy valioso para tus sugerencias y puntos de vista.

Sobre el asunto de Frankfurt que quedó pendiente durante tu viaje está ya casi solucionado. La misma exposición de Bonn se inaugura el 22 de Junio en Frankfurt, a ella vendrá Balmez o Nuñez, quienes en este momento están en Bremen pintando un mural en ~~la ciudad de~~ esa ciudad, de allí uno de ellos se trasladará a la inauguración y así podrán tomar contacto los amigos alemanes con algún miembro del clan de los plásticos. Tenemos conciencia cabal de lo estrecho que siempre resultó el tiempo, por lo cual no debes preocuparte, más aún que tocó la casualidad de que muy pronto tendrán ellos oportunidad de satisfacer su inquietud.

Mi dirección particular la incluyo al final de la carta, así puedes escribirme directamente a casa. En todo caso la vía Mariano, como siempre, ha resultado muy segura y expedita.

Aclaro el punto de la misma exposición de Bonn. En realidad es casi la misma, Flor cambió todos los cuadros que se habían vendido por otros nuevos, así en Frankfurt ~~se~~ se empieza como si fuera la verdadera inauguración. ¡A chitas que estoy enredado!

Seguramente habrás encontrado a todos los tuyos muy bien, además ya estarás gozando del hermoso sol catalán y por cierto de su tranquilidad. Nosotros por acá seguimos en la misma brecha, haciendo esfuerzos para que el regreso sea muy pronto. Desgraciadamente la cosa no es a tan corto plazo, ¡ojalá me equivoque.

Una anécdota. El otro día el Lolo Mujica le preguntó a la mamá (Inesita): Cuando va a llegar Nemecio. Fué genial, todo el mundo se mataba de la risa, el mocoso estaba muy preocupado por tu larga ausencia, que te parece.

Toda la fauna chilensis de Bonn siempre haciendo muy gratos recuerdos de tu estada y confían en que pronto podremos disfrutar nuevamente de ella. Saludos cordiales a toda la familia y recibe tú todo el aprecio y estima de uno que lucha por tu misma ~~xxxxx~~ causa.

Atentamente

*W. Ha. lle*  
Hermosilla

Mülldorfer Str. 25 W-32  
5205 St. Augustin 1 Niederpleis  
Deutschland